

Article : Entreprise, êtes-vous « age-friendly » ?

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@comptoir-entreprise.com>



L'idée est de créer un [label ?age-friendly?](#) pour mettre en avant les entreprises bienveillantes envers les seniors. Une façon de **lutter contre le jeunisme** en cours dans certains secteurs, comme la tech, mais aussi de **combattre les stéréotypes liés à l'âge**.

Et gare aux entreprises qui ne respectent pas leurs seniors ! Les mauvais commentaires, visibles par tous, font chuter les notes et renvoient une image écornée des entreprises épinglées

pour lire l'article : site [Comptoir de la Nouvelle Entreprise](#)